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☆ゲストのご紹介☆ 

     国際ロータリー第２７１０地区グループ４ 

      ガバナー補佐  竹村恭典 氏（徳山ＲＣ） 

 

 会長の時間  

※２０２４－２５年度 国際ロータリー会長テーマ 

“ The Magic of Rotary ロータリーのマジック ” 

 

※去る６月２１日（金）、グループ４会長幹事会（慰労会）が藤吉に於いて開催され、 

藤井直前会長、原田直前幹事が出席いたしました。 

 

 ※去る６月２３日（日）、「第 14期 RLI-2710パートⅢ」がホテルグランヴィア広島に 

於いて開催され、蔵清ＤＬ、竹光副会長が出席いたしました。 

 

 ※去る６月２４日（月）、「新年度役員・理事・委員長」が遠石会館に於いて開催され、 

  金岡会長 他１６名が出席いたしました。 

 

※７月度ご結婚記念日のお祝い 

２８日 京瀧崇久君 
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２０２４－２５年度ＲＩ会長のテーマ 

The Magic of Rotary  

ロータリーのマジック 

♪斉 唱  「 君が代 」「 奉仕の理想 」 

 

プログラム  竹村恭典ガバナー補佐訪問 

スピーチ  「 ＲＩ会長テーマについて 」 

 

次回予告  ７月 ９日（火）１２：３０～ 

プログラム   クラブアッセンブリー① 



 幹事報告  

１．本日のスケジュール  

  １２：３０～１３：３０ 例 会 

  １３：４０～１４：４０ 協議会（鶴寿の間） 

 

２．上田文雄ガバナー合同公式訪問のご案内  

とき：７月１８日（木） ところ：遠石会館 

１１：３０～１２：００ 合同会長幹事懇談会 

   １２：３０～１３：３０ 合同例会 

   １３：３０～１３：５０ 写真撮影（クラブごと） 

    １３：５０～１５：２０ 合同フォーラム 

※ネクタイ着用でご出席ください。 

 

３．当クラブ例会変更のお知らせ  

・７月１６日（火）は、定款第７条第１節適用のため休会。 

・ガバナー合同公式訪問（徳山ＲＣとの合同例会） 

とき：７月２３日（火）→１８日（木）１２：３０～ ところ：遠石会館 

 

４．他クラブ例会変更のお知らせ  

・徳山セントラルＲＣ・・・７月１５日（月）は、祝日のため休会。 

・光ＲＣ・・・・・・・・・         〃 

・柳井ＲＣ・・・７月１６日（火）は、定款第７条第１節適用のため休会。 

・岩国中央ＲＣ （職場例会） 

 とき：７月１７日（水）１２：３０～ ＭＵ：岩国国際観光ホテル 

・柳井西ＲＣ・・・７月１８日（木）は、定款第７条第１節適用のため休会。 

・岩国ＲＣ・・・          〃 

 

５．週報の郵送廃止のお知らせ  

例会欠席の方へ週報を郵送しておりましたが、送料値上げ等の理由により、今年度より 

郵送を廃止いたします。なお、週報はホームページに掲載しております。 

 

６．配布物  

・ロータリーの友 ７月号（電子版購読者の方へはID・パスワードをご連絡いたします） 

・ガバナー月信2023-24年度 VOL.１３ 

・ガバナー月信2024-25年度 VOL.１（電子版購読者の方へはメール配信済みです） 

・2024-25年度５クラブ合同会員名簿 

・2024-25年度週報ファイル 

・2024-25年度クラブ活動状況報告書 ※今月中は使用しますので次週以降もご持参ください。 

・2024-25年度スケジュール ※創立45周年記念式典は、2/18(火)から3/1日(土)へ変更します。 

 

７．レート変更のお知らせ  

７月１日より１ドル＝１６１円（現行１５７円）に変更となりました。 

 

８．７月度理事会は、次週７月９日（火）例会終了後に開催いたします。 

 



 委員会報告  

《  広  報  》  

◎拙速会（ゴルフ同好会）のご案内（メーキャップ認定事業） 

とき：８月４日（日）８：００スタート ところ：周南Ｃ.Ｃ 会費：5,000 円 

 

《  社会奉仕  》  

◎市道臨港線清掃美化活動（メーキャップ認定事業） 

と き：７月１８日（木）１７：００～１８：００（１７：００までにお越しください） 

集合場所：徳山下松港開港１００周年記念広場（徳山ポートビル海側の芝生公園） 

清掃場所：周防灘フェリー乗り場前周辺 

※徳山港区のクリーン作戦に参加しますので、集合時間、場所がいつもとは異なりますので、 

ご注意ください。 

 

《  Ｓ .Ａ .Ａ  》  ★★前回のスマイルボックス★★ 

藤井(正)君  メンバーの皆様方、本当に一年間ご協力をいただきまして誠にありがとうご

ざいました。次年度の金岡丸を今年度同様よろしくお願いいたします。一年間

ありがとうございました。 

金岡君    藤井会長、原田幹事、一年間大変お疲れ様でした。楽しい一年間をありがとう

ございました。 

原田君   一年間ダメ幹事で会長、役員をはじめ会員の皆様にはご迷惑をおかけしました

が、ご協力いただき、誠にありがとうございました。来年度、金岡丸の無事出

航をお祈り申し上げます。最後の最後、松尾委員長、よろしくお願いします。 

管田君   藤井会長、原田幹事、一年間大変お疲れ様でした。今日一日どうぞよろしくお

願いいたします。 

続木君   藤井会長、原田幹事、一年間お疲れ様でした。特に藤井会長のエロイズムには

インパクトの強い感動をもらった事と思います。 

中川君   藤井会長並びに役員の皆様、一年間大変お疲れ様でした。そして、藤井会長、

無罪放免ありがとうございます。 

宗藤君   藤井正一会長、一年間お疲れ様でした。次年度からは、ガバナー目指して頑張

ってください。 

黒神君   藤井会長、原田幹事、一年間大変お疲れ様でした。今日は一年で一番美味しい

お酒でしょうね。 

御園生君  藤井会長、原田幹事、一年間本当にお疲れ様でした。お陰様で楽しい一年でし

た。今後はしっかり慰労されてください。そして金岡次年度会長も楽しみです。 

重永さん  藤井会長、原田幹事、一年間お疲れ様でした。次年度会長 金岡さん、幹事 

管田さん、引き続きよろしくお願いいたします。一年間、楽しい会長の時間で

した。ありがとうございました。 

竹光君   藤井会長、一年間大変お世話になり、ありがとうございました。そして、お疲

れ様でした。会長を終わっても次年度からも出席をよろしくお願いいたします。 

宮本君   メンバーの皆様には例会の運営にご協力をいただき、ありがとうございました。

松尾委員長をはじめ、親睦委員会の皆さん、本日はよろしくお願いいたします。

藤井会長、原田幹事、一年間ありがとうございました。 

松尾君   最終夜間例会です。本日は親睦メンバーの紺谷さん、廣田さんが放つスペシャ

ルエンターテインメントです。どうぞ皆様、お楽しみください。 

 

合計    ４２,０００円 

累計 １,１４５,０００円 

 

 



2024-25年度 国際ロータリー会長テーマ 

 

The Magic of Rotary 

ロータリーのマジック 

 

2024-25年度国際ロータリー会長 

ステファニー・A・アーチック 

マクマリーRC（米国ペンシルベニア州） 

 

「誤解しないでください。私たちは魔法の杖を振って呪文を唱えるだけで会員を増やした

り、ポリオを根絶したり、世界に平和をもたらしたりするわけではありません。 それは皆

さん次第です。プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さん

はマジック（魔法）を生み出すのです。」とアーチック RI会長エレクトは 2024-25年度会長

テーマ「ロータリーのマジック」について呼びかけました。アーチック会長は、ドミニカ共

和国での浄水器設置活動をしていた時に、汚水が浄水器に入り透明な水が出てくるところを

見ていた少年に「もう一度魔法を見せて」と言われました。少年は安全な水が簡単に入手で

きれば自分たちの人生が変わる事を知っていました。私が少しでもその力になれたことを知

ったことで私の人生も変わったと述べられました。 

アーチック会長はポリオ根絶のために全力を尽くすよう次期ガバナーに求めました。ポリ

オ根絶活動を支援する最善の方法は認識向上と資金調達です。ポリオ根絶への支援を呼び掛

けてください。ポリオは今も私たちの最優先事項です。 

ロータリーの行動計画からマジックが始まります。分断された世界を癒すにはそのマジッ

クが必要です。私たちがベストを尽くすためには、私たちの組織に変更を加える必要がある

かもしれません。行動計画は地区内のクラブでの体験をより良くするものです。地区内のク

ラブが活発に活動していない、または会員が減っている場合、地域社会にもっと合った新ク

ラブを結成する時期に来ているのかもしれません。クラブをより良くするために何ができる

か尋ねてみてください。また、まだ入会していないけれどロータリー会員になるべき地元の

リーダーと話すことを検討してください。地元のクラブの現在の構造がその人たちに適して

いない可能性もあります。また、心からクラブへの帰属意識を持てない会員がいるかもしれ

ません。だからこそ、多様性、公平さ、インクルージョン、そして帰属意識へのコミットメ

ントを広げることが重要です。行動志向の次世代の人たちをオープンな心で迎え入れること

を願っています。たとえ、地元クラブの典型的な会員とは異なるタイプの人であっても。 

また、アーチック会長は、平和構築が私の最優先課題の一つだとして行動喚起を呼びかけ

ました。そのプログラムの一つの、ロータリー平和フェローシップではロータリー平和セン

ターを卒業した 1800 人以上の平和フェローがより良い世界を築くため活動しています。そ

して 2025 年にイスタンブールに新たな平和センターが設置されます。これを記念して「分

断された世界を癒す」をテーマにロータリー平和会議が行われます。それまでの間、会員の

皆さんも平和の推進のために多くのことができます。その手段の一つとして「四つのテスト」

があります。四つのテストを実践していけば世界はより良くなるでしょう。  

「ロータリーのマジック」を使って世界を変えていきましょう。 

２０２４年国際協議会テーマ講演より、上田ガバナーエレクト抜粋 


